

Tausende fuhren durch den Kreis

BILANZ Organisatoren des Bundes-Radsporttreffens sind sehr zufrieden

VON RALF ROHRMOSER-VON GLASOW

Rhein-Sieg-Kreis/Bonn. Mit beeindruckenden Zahlen zieht Helmut Elfgen Bilanz nach dem Bundes-Radsporttreffen 2016. Es war das 67. seiner Art. Startpunkt der Touren war die Beueler Gesamtschule. Doch immer wieder querten die ausgeschilderten Strecken auch den Kreis. Ein Jahr lang hatten sich der Troisdorfer Elfgen als Bezirksvorsitzender des Radsportbezirks Mittelrhein Süd und der Radtouristik-Fachwart Jörg Homann auf die Großveranstaltung vorbereitet, an der rund 4500 Teilnehmer starteten.

Die Radtouren – jeden Tag gab es drei Strecken zwischen 43 und 115 Kilometern, dazu ein Radma-

rathon von 208 Kilometern – führten durch Eifel, Westerwald und den Rhein-Sieg-Kreis. Die Teilnehmer spulten insgesamt rund 350 000 Kilometer ab. Bernd Schmidt, Beauftragter im Bund Deutscher Radfahrer, gab die Sieger der Vereinswertung bekannt. Erster wurde der Radsportclub Eilendorf (Aachen), der mit 41 Fahrern antrat, die 18 365 Kilometer erradelten. Die Vereine aus dem Bezirk konnten sich nicht vorne platzieren, sie stellten aber viele Helfer für die Organisation der Breitensport-Woche. Immerhin schaffte der Radtreff Campus Bonn mit 21 Teilnehmern noch 3150 Kilometer vor Cito Hennef-Geistingen, dessen 16 Fahrer auf 2950 Kilometer kamen.

Von den Besuchern aus ganz Deutschland gab es viel Lob für die Organisation, die Verpflegung und die Ausschilderung. Immerhin ging es beim Marathon „Rund ums Himmelslohr“, dem Radioteleskop in Effelsberg, mit fast 2400 Höhenmetern bis zum Nürburgring. Das Wetter, am Donnerstag und Freitag gab es kräftige Regengüsse, habe verhindert, so Elfgen, dass die 5000er-Marke bei den Teilnehmerzahlen geknackt wurde. Beim Bergzeitfahren hoch zum Drachenfels kämpften die Fahrer gegen die Uhr, die Organisatoren quälten sich mit der Zeitnahme. Eines haben sie jedenfalls erreicht: Viele auswärtige Teilnehmer zeigten sich begeistert von der Region Bonn/Rhein-Sieg/Eifel.



Am Geistingener Platz verpflegte der Radclub Cito die Teilnehmer des Bundes-Radsporttreffens. Foto: rvg

